

## **Bericht über die Sitzung des Marktgemeinderates Mitterfels am 13. September 2018**

### Bericht aus der Bauausschusssitzung

Erster Bürgermeister Stenzel informierte den Marktgemeinderat hierzu über die im Rahmen der stattgefundenen Bauausschusssitzung erzielten Ergebnisse. Anlässlich einer Ortsbesichtigung wurde hierzu die Lage eines Hauptwasserkanals im Bereich des ehemaligen Minigolfgeländes besichtigt. Es wurde festgestellt, dass dieser Kanal erhebliche Mängel aufweist und daher sanierungsbedürftig ist. Durch die große Dimensionierung und die tiefe Lage des Hauptsammlers ist eine Sanierung sehr kostenintensiv. Der Marktgemeinderat beschloss den Kanal durch eine Fachfirma sanieren zu lassen. Die Bauhofmitarbeiter werden bei der Maßnahme entsprechende Zuarbeit leisten. Darüber hinaus wurde eine Besichtigung im Bereich des Baugebietes Blumental vorgenommen. Dabei sollen einzelne Bäume an einer gemeindlichen steilen Böschung aus Sicherheitsgründen beseitigt werden.

### Bebauungsplan Blumental-Süd

Erster Bürgermeister Stenzel informierte den Marktgemeinderat über die vorgesehene Aufstellung des Bebauungsplanes „Blumental-Süd“ im Bereich des Ortsteils Scheibelsgrub. Die einzelnen Festsetzungen und Hinweise wurden dem Marktgemeinderat vorgestellt. Der vorliegende Bebauungsplanentwurf enthält dabei keine Pultdächer. Die maximale Dachneigung soll 28 Grad betragen. Darüber hinaus soll ein Baugrenzenbereich reduziert werden, um die Bestandsbauten nicht zu beeinträchtigen. Anschließend beschloss der Marktgemeinderat, den Bebauungsplan aufzustellen. Die vorliegenden Planunterlagen wurden gebilligt. Die Geschäftsstelle der VG Mitterfels wurde mit der Durchführung des Verfahrens beauftragt. In diesem Zusammenhang beschloss der Marktgemeinderat außerdem einen Antrag zur Herausnahme der entsprechenden Flächen aus dem Landschaftsschutzgebiet zu beantragen. Die Entscheidung über die Herausnahme wird durch den Landkreis getroffen.

### Einreichung von Förderunterlagen zur Freibadsanierung

Der Marktgemeinderat wurde davon unterrichtet, dass eine Umfrage durch das Ministerium gestellt wurde, inwieweit Sanierungsbedarf bei kommunalen Freizeiteinrichtungen insbesondere auch Freibädern vorhanden ist. Das Freibad in Mitterfels wurde im Jahre 1971 errichtet. Der Marktgemeinderat sprach sich dafür aus, entsprechende Förderunterlagen einzureichen und beim Bundesamt für Bauwesen und Raumordnung anzumelden. Bei Umsetzung der Maßnahme ist mit einem erheblichen kommunalen Eigenanteil zu rechnen. In diesem Zusammenhang wurde das Gremium auch über die Betriebskosten und die Besucherzahlen in der abgelaufenen Freibadsaison 2018 unterrichtet. Die Besucherzahlen sind im Vergleich zum Vorjahr um rund 7000 Personen gestiegen.

### Information und Verschiedenes

Hierzu beschäftigte sich der Marktgemeinderat zunächst mit einem Antrag auf Anpachtung bzw. Mietung gemeindlicher Gemeinbedarfsflächen zur Nutzung als Stellflächen. Der Marktgemeinderat beschloss, den Antrag abzulehnen, um entsprechende Präzedenzfälle zu vermeiden. Zusätzlich lag dem Marktgemeinderat wieder der Entwurf für die Verordnung zum verkaufsoffenen Sonntag anlässlich des Marktmeilentages vor. Der Marktgemeinderat beschloss, die Verordnung zum verkaufsoffenen Sonntag zu erlassen. Der Termin für die Umweltsäuberungsaktion „Sauber macht lustig“ im März 2019 wurde bekanntgegeben. Die Jugend der Kgl. priv. Schützengesellschaft soll aus dem Budget des Jugendbeauftragten unterstützt werden. Der Aufwand für den Feuerwehreinsatz in Bezug auf die stattgefundenen Theatertage des Burgtheatervereins wurde bekanntgegeben. Im Bereich des Kinderspielplatzes In der Point sowie im Bereich des Gehweges Laumerhöhe soll eine zusätzliche Straßenbeleuchtung aufgestellt werden. Abschließend bedankte sich der Bürgermeister bei allen Verantwortlichen für die gute Umsetzung des Ferienprogrammes. Nach Anerkennung der Niederschrift über die letzte öffentliche Sitzung sowie der Behandlung von Bauanträgen schloss sich ein nichtöffentlicher Teil an.